
К осени в Казани завершат реконструкцию 

сада Рыбака 

При благоустройстве второй очереди появится зона для танцев и 

кинопоказов, спортплощадки и обновленный фонтан 

(Город Казань KZN.RU, 26 июля, Диана Жиленкова). Благоустройство второй 

очереди сада Рыбака в Кировском районе Казани завершат к осени. Ход работ, 

которые выполнены на 57%, сегодня проверил руководитель Исполкома города 

Рустем Гафаров. 

Первую часть сада Рыбака открыли в сентябре прошлого года. В парке со стороны 

ул.Кызыл Армейской рабочие обустроили большую тематическую детскую 

площадку, обновили дорожное покрытие, установили новое освещение и 

подключили видеонаблюдение. Поскольку жители жаловались на 

скапливающуюся весной и осенью воду на детской площадке, ее уровень, а также 

пешеходных дорожек, подняли, причем, сделали это без вреда существующему 

озеленению. 

Основные же работы в саду развернулись в этом году, поскольку вторая очередь 

благоустройства охватывает 2 из 2,4 га сада. В саду установят новое освещение, 

проведут дополнительное озеленение, высадят сирень венгерскую, спирею, 

черемуху, калина розеум и другие растения. Обновят входную группу, установят 

22 скамейки, новые вазоны и велопарковку. Вдоль сада разместились спортивные 

площадки - футбольное поле и теннисный корт, волейбольно-баскетбольная 

площадка и зона с тренажерами. 

По предложению пожилых жителей района в саду начали обустраивать зону для 

танцев, где свои занятия смогут проводить «Жизнелюбы». Сейчас на этой 

территории укладывают специальный деревянный настил. Это же пространство 

будет использовано для вечерних кинопоказов, о чем тоже просили жители – для 

этого предусмотрели размещение экрана. 

Центральной точкой парка остается фонтан. Многие годы он не работал, поскольку 

его основные элементы требовали капитальной реконструкции. Как рассказал 

замдиректора подрядной организации «Викара» Алексей Афанасьев, при 

проведении работ важно было сохранить первоначальную форму фонтана и 

скульптуру рыбака. Для этого архитекторы изучали исторические снимки, которые 

искали в архивах и среди жителей. Однако будет и новшество – в конструктив 

внесены изменения и вода теперь будет скапливаться в верхней чаши, откуда будет 

стекать в нижнюю. Это сделает фонтан более зрелищным. Ранее вода в фонтане 

была только в нижней чаше. При реконструкции используются современные 
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материалы, например, наружную облицовку выполнят из гранита. 

Дополнительным украшением станет подсветка. 

«Недавно была установлена нижняя часть композиции. Теперь на нее необходимо 

установить колонны, а затем и саму чашу и скульптуру, изготовление которой 

сейчас продолжается. Внутри чаши фонтана ведутся работы по укладке 

керамогранита в нижней части и облицовка гранитом спереди», – поделился 

Алексей Афанасьев. 

Руководитель Исполкома поставил задачу заранее продумать активности для 

парка, которые бы охватывали весь год, и благоустройство вести уже с учетом 

планируемых мероприятий. 

Как отметил подрядчик, благоустройство ведется с учетом пожеланий местных 

жителей, с которыми проходили встречи. Например, горожане попросили 

установить больше скамеек, причем расставить их так, чтобы мамам было удобно 

приглядывать за детьми на детской площадке. 

Согласно планам казанцы смогут увидеть обновленный сад Рыбака к началу осени. 

Почти завершено устройство оснований дорожек, сетей водоснабжения, 

водоотведения и ливневой канализации, обновление спортивных площадок. 

Наружное освещение выполнено на 70%, системы видеонаблюдения и оповещения 

– на 50%. Рабочим также предстоит обустроить входную группу и озеленить 

территорию, в том числе обеспечить систему автополива. 

Благоустройство парка ведется в рамках национального проекта «Жилье и 

городская среда». Архитекторами выступил Институт развития города, заказчиком 

– Главинвестстрой РТ. 

Участие в выездном совещании также приняли замруководителя Исполкома 

Казани Игорь Куляжев, первый замглавы администрации Кировского и 

Московского районов Ильсур Хисматуллин, председатель Комитета внешнего 

благоустройства Игорь Саляхутдинов, руководитель Дирекции парков и скверов 

города Айгуль Латыпова и другие. 


